

APPEL DE PROJETS « VIVRE ENSEMBLE »

Pour une harmonie interculturelle

McMasterville, le 28 mars 2024 – La MRC de La Vallée-du-Richelieu (MRCVR) est fière de son implication avec la Table de concertation en immigration de La Vallée-du-Richelieu qui vise une meilleure intégration des personnes issues de l'immigration et développe un sentiment d'appartenance au territoire de la MRCVR. Avec une enveloppe totale de 20 000 \$ répartie sur deux volets, la MRCVR lance l'appel de projets « Vivre Ensemble ». Les coopératives, municipalités et organismes à but non lucratif (OBNL), situés sur le territoire de la MRCVR, peuvent soumettre des projets pour soutenir le développement d'activités interculturelles pour le grand public, liés à des événements thématiques ou commémoratifs.

« La vallée du Richelieu accueille des groupes issus de l'immigration dans ses collectivités et souhaite que toutes et tous se sentent comme chez elles et chez eux parmi nous. La tenue d'événements interculturels et rassembleurs permet de nous côtoyer et de tisser des liens en apprenant à se découvrir. »

Marilyn Nadeau, mairesse de la Municipalité de Saint-Jean-Baptiste et préfète de la MRCVR

Pour mener des actions du Plan d'action, notamment l'organisation d'événements interculturels pour le grand public, la MRCVR a obtenu une aide financière du Programme d'appui aux collectivités (PAC) du ministère de l'Immigration, de la Francisation et de l'Intégration (MIFI). L'objectif général du PAC vise à contribuer, par l'engagement collectif de la société, à l'édification des collectivités plus accueillantes et inclusives pour les personnes immigrantes et d'autres minorités ethnoculturelles afin qu'elles participent pleinement, en français, à la prospérité du Québec.

APPEL DE PROJETS DANS LA VALLÉE

Les objectifs spécifiques de l'appel de projets sont de promouvoir des relations interculturelles harmonieuses entre les Québécois(e)s de toutes origines ainsi que de contribuer à la lutte contre le racisme, l'intimidation et la discrimination afin de favoriser un vivre-ensemble respectueux, égalitaire et inclusif.

La date limite de dépôt de projets pour le volet 1 est le 8 avril 2024. L'aide financière maximale par projet est de 3 000 \$ et un comité d'analyse évaluera et recommandera les projets déposés.

Les détails de l'appel de projets « Vivre Ensemble » et le formulaire sont sur la page [Financement](#).

Pour plus d'information, contacter monsieur Mathieu Graveline, agent de développement, vie communautaire, par courriel à dev.communautes@mrcvr.ca ou par téléphone au 450 464-0339, poste 2202.

À PROPOS DE LA MRCVR

La Municipalité régionale de comté de La Vallée-du-Richelieu (MRCVR) est un organisme municipal à portée régionale qui regroupe les municipalités et les villes de la vallée du Richelieu, soit : Beloeil, Carignan, Chambly, McMasterville, Mont-Saint-Hilaire, Otterburn Park, Saint-Antoine-sur-Richelieu, Saint-Basile-le-Grand, Saint-Charles-sur-Richelieu, Saint-Denis-sur-Richelieu, Saint-Jean-Baptiste, Saint-Marc-sur-Richelieu et Saint-Mathieu-de-Beloeil. Son mandat est d'exercer les pouvoirs et les responsabilités que lui confèrent la *Loi sur l'aménagement et l'urbanisme* ainsi que le *Code municipal du Québec*. Couvrant un territoire d'approximativement 134 000 habitant(e)s, l'organisation interagit au niveau de l'aménagement du territoire et de la mobilité, du développement agricole, culturel, économique, social et touristique, de la sécurité incendie, des cours d'eau et des matières résiduelles. La MRCVR assume également la responsabilité de certains mandats que lui confèrent ses municipalités et villes ainsi que divers organismes partenaires.

-30-

Source et renseignements :

Anh-Thu Tran, conseillère en communication
450 464-0339, poste 2120 | communications@mrcvr.ca